
 

RAPPORT MORAL DE LA PRESIDENTE : 

Avant de commencer notre assemblée générale, nous aurons une pensée pour Bruno et Chantal.  

Une année difficile mais portée par des moments forts. 

- Difficile : nous avons évoqué à notre dernière assemblée générale les changements dans le mode de subvention de 

notre association, subvention par projet à présenter 3 mois avant la réalisation du projet. Cette demande passe ensuite 

devant une commission qui valide ou non le projet et propose le montant à accorder (la moitié du montant total dans 

une limite de 10.000 €) puis au conseil municipal qui entérinera la proposition. Les sommes ne seront versées qu’après 

la réalisation du projet et le bilan effectué et envoyé à la DRI accompagné naturellement des factures justificatives. 

Pour le moment, nos finances (grâce aux subventions annuelles régulièrement versées par la mairie de Cran-Gevrier 

et hélas grâce aussi à nos annulations de rencontre pour cause de Covid) sont bien fournies, mais qu’adviendra-t-il 

quand nous n’aurons plus de réserves, comment trouver des sommes conséquentes pour des grands projets. 

Difficile aussi le travail avec  la DRI, les réunions sont souvent houleuses ; difficultés de se comprendre. Nous partons  

du principe que ce sont nos statuts et l’objet de notre association qui priment sur nos choix d’activités, de rencontres 

et pas seulement les nouveaux critères mis en place par la ville et la DRI. 

- Des moments forts : un travail important fourni  par les membres du bureau et plus spécialement par les référents ; 

nous avons été portés par la volonté de mener à bien jusqu’au bout notre projet de fêter les anniversaires de Bathgate 

et de Piossasco en y associant naturellement nos partenaires de Trenčín et de participer à Noël des Alpes. 

Pour ma part j’ai recensé entre 70 et 80 h de réunions sans compter tout le temps passé derrière mon écran pour mise 

en forme, invitation, coordination …. Et il faut ajouter également tout le temps passé par les référents aux mêmes 

réunions et leur travail spécifique auprès des partenaires de nos villes jumelles. 

Notre bel élan a été une fois de plus brisé le mardi 7 décembre quand la décision a été prise par la ville de tout annuler. 

Là aussi, les référents ont été rapides et très efficaces et surtout merci à Dominique qui était en lien avec traiteur, 

location de vaisselle, fournisseur de boisson pour tout annuler au pied levé sans que nous y laissions d’argent. 

 

Fait, le 21 mars 2022 

Arlette BREGEARD, présidente du Comité de Jumelage de Cran-Gevrier 

 

 


